

# *Quinto lugar de Pupo y séptimo de Yorgelis lo mejor por Cuba el sábado en Rio*

---



Rio de Janeiro, 13 ago (RHC) Quinto lugar de Leuris Pupo (tiro) y séptimo de Yorgelis Rodríguez (heptatlón) constituyeron las notas más sobresaliente de Cuba este sábado en Rio-2016, aunque también destacó estreno triunfal del bádminton con Osleni Guerrero.

Pupo alcanzó su segunda final olímpica consecutiva –ganó el oro en Londres-2012- y calificó el resultado como una proeza deportiva para el deporte cubano.

“Estar entre los cinco primeros es una hazaña dentro del tiro deportivo”, dijo Pupo, de 39 años, y dejó claro que no he terminado su carrera, pues ya está pensando en Tokio-2020.

Con apenas 21 años, Yorgelis mostró en su estreno olímpico que es una atleta de clase, al codearse con las mejores del mundo, en la prueba que define a la mujer más completa del atletismo.

Su total de 6481 puntos constituyó récord nacional y le dio el séptimo peldaño, en prueba en la que fue la mejor de todas las concursantes en jabalina.

El atletismo aportó otra grata noticia cuando Yoandys Lescay llevó su tope personal hasta 45 flat en las semifinales de 400 metros, un buen resultado aunque no le alcanzó para llegar a la final.

Osleni Guerrero entró en la historia del bádminton cubano, al convertirse en el primer cubano en jugar en una cita olímpica y en obtener una victoria. Venció en dos sets (21-16 y 21-15) al estadounidense Howard Shu.

En boxeo Leinier Peró (más 9 k) hizo su estreno con un triunfo catgorico ante el italiano Guido Vianello (3-0), pero el campeón olímpico Roniel Iglesias (69) y Erislandy Savón (91) cayeron ante el uzbeko Shakhram Giyasov y el kazajo Vassily Levit, en ambos casos 3-0.

Angel Fournier quedó por debajo de lo esperado en single peso abierto, luego de concluir sexto y último en la final, ganada en fotografía por el neozelandés Mahe Drysdale, ganador también en Londres.

La ciclista Lisandra Guerra no pudo avanzar a la segunda ronda del keirin, mientras que el plantel de voleibol fue superado por Argentina 3-0, para su cuarta derrota en línea.

Este domingo lo más importante de Cuba estará en la lucha grecorromana, con el debut del campeón mundial de Las Vegas 2015, Ismael Borrero (59 kg), y en el boxeo, con una semifinal de lujo entre el tricampeón mundial Lázaro Álvarez (60) y el brasileño Robson Conceicao.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/102758-quinto-lugar-de-pupo-y-septimo-de-yorgelis-lo-mejor-por-cuba-el-sabado-en-rio>



**Radio Habana Cuba**